

L'association Objectif Vaincre l'Autisme (OVA) proposait samedi à l'auditorium de Ville-la-Grand une soirée avec le groupe Couleur Gospel : des choristes, des solistes, un jeu de scène, du talent et du cœur. Couleur Gospel sait se mettre au service des autres en chantant bénévolement pour diverses associations ou œuvres humanitaires.

OVA, association qui a son siège social sur Annecy, a également une antenne sur Annemasse. Le but de l'association est d'aider les familles et les enfants souffrant de troubles du spectre autistique qui touchent 1 enfant sur 150, soit plus de 450 000 en France. Ces troubles affectent la communication, l'interaction sociale et le comportement. Donner aux enfants atteints d'autisme une chance de progresser, jour après jour, et de vivre une vie digne d'être vécu, c'est l'objectif d'OVA.

Sandrine JOLION

VILLE-LA-GRAND |

Couleur Gospel chante pour Objectif Vaincre l'Autisme



Générosité et partage sont deux valeurs essentielles des choristes de Couleur Gospel. C'est pour cela qu'ils ont chanté pour OVA. Photo La DL/S.J.

Le Dauphiné Libéré - 17 mai 2017